



Biokimbo, nouveau partenaire de confiance de la Fédération Française des Entreprises de Crèches

Communiqué de presse

Boulogne-Billancourt, le 4 septembre 2023 – La Fédération compte désormais un nouveau partenaire de confiance avec Biokimbo. Cette entreprise est spécialisée depuis 12 ans de la fourniture de produits et consommables pour l'hygiène spécifiquement écologiques.

La Fédération Française des Entreprises de Crèches représente 900 entreprises employant 26 000 salariés et gérant 2 700 établissements d'accueil du jeune enfant soit 62 000 places de crèches au 1er janvier 2023.

Grâce à ce partenariat entre la FFEC et Biokimbo, les crèches et microcrèches adhérentes ont accès à un large choix de produits d'entretien écologiques permettant des pratiques en matière d'hygiène en phase avec les valeurs de l'écologie.

A ce titre le nouveau partenariat de confiance avec la FFEC permettra à ses membres de bénéficier de conditions tarifaires avantageuses sur sa plateforme de commande en ligne www.biokimbo.fr et ce, sur une gamme de produits adaptées aux crèches.

Plusieurs familles de produits sont concernées dont les détergents, les lessives, les savons et liniments, des gammes de papier et des consommables divers comme des sacs poubelles, des surchaussures, des tabliers, etc.

Grâce au partenariat, les adhérents de la FFEC pourront commander en gros ou à l'unité selon les besoins de leurs structures.

A propos de Biokimbo :

BIOKIMBO a été créé en 2011 en Alsace. L'idée était d'apporter aux entreprises consommatrices de produits et consommables d'hygiène une alternative écologique pertinente. Une plateforme de commande www.biokimbo.fr avait été créée pour l'occasion afin d'offrir aux clients une solution simple pour commander les produits. Dès 2014 l'entreprise s'est spécialisée dans le domaine de la petite enfance. Le constat de l'époque, est que les crèches utilisaient des détergents toxiques à moyen terme pour les enfants et les professionnels. Des solutions non toxiques efficaces et normées existaient pourtant depuis bien avant. BIOKIMBO s'est donc donné la mission de convaincre les responsables de crèches de rendre leurs pratiques d'hygiène plus vertueuses. A force d'intervenir dans le milieu de la petite enfance, BIOKIMBO est devenu une entreprise reconnue pour son expertise dans cet environnement. 1200 crèches dont de grands groupes de crèches mais également des réseaux de taille intermédiaire ou des crèches individuelles commandent l'essentiel de leur fourniture d'hygiène écologique sur www.biokimbo.fr.

A propos de la FFEC :

Créée en 2006, la Fédération Française des Entreprises de Crèches réunit les entreprises proposant des services d'accueil pour les jeunes enfants de moins de 6 ans. Avec 900 entreprises adhérentes représentant 2 700 établissements, soit plus de 62 000 places de crèches en France et employant 26 000 salariés, la FFEC a pour mission de promouvoir un développement de qualité des modes d'accueil collectifs de jeunes enfants par des entreprises privées. Dans l'intérêt de l'enfant et pour toujours répondre et dépasser les attentes des parents, la FFEC multiplie les démarches et les initiatives auprès des partenaires institutionnels et publics pour dynamiser la politique sociale du secteur et contribuer à la création et au maintien de structures d'accueil de qualité.